

Pressemitteilung

Graz, 29. Februar 2024

easescreen schließt eine Partnerschaft mit Naizak Global Engineering Systems

easescreen gibt seine erfolgreiche Teilnahme an der renommierten International Petroleum Technology Conference (IPTC) bekannt, die von Aramco veranstaltet wurde. Die Veranstaltung diente als außergewöhnliche Plattform für easescreen, um seine innovative Zusammenarbeit mit Naizak Global Engineering Systems zu vertiefen.

easescreen und der Vorsitzende von Naizak Global Engineering Systems, Khaled Abdulrahman Al Abdulkarim, unterzeichneten am Sonntag, dem 11. Februar 2024, eine Partnerschaftsvereinbarung. Dies markiert einen weiteren Meilenstein in der Zusammenarbeit mit Naizak und seinem langjährigen Kunden Aramco. Dies wurde durch die ehemalige österreichische Ministerin für Digitales und Wirtschaft, Dr. Magarete Schramböck, begleitet.

Diese neue Partnerschaft wurde während der folgenden IPTC in Saudi-Arabien mit einem gemeinsamen Stand gefeiert. Die International Petroleum Technology Conference ist eine der einflussreichsten Energieveranstaltungen in der östlichen Hemisphäre. Dort präsentierte easescreen seine marktfertige Lösung "Place & Learn", um den Einsatz von interaktivem Digital Signage im Messekontext zu demonstrieren.

Für die Zukunft verpflichtet sich easescreen, eine nahtlose Integration und Adoption seiner Lösungen zu ermöglichen. Die nächsten Schritte umfassen Zertifizierungsprogramme für die Techniker von Naizak und umfassendes Verkaufstraining, um eine optimale Nutzung der innovativen Technologien von easescreen im Nahen Osten sicherzustellen.